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                               与進北小学校運営協議会   
  

第４回学校運営協議会を開催しました 

 令和５年２月 20日（月）、第４回学校運営協議会を開催しました。今回は、学校アンケートの

集計結果、来年度の学校運営基本方針、学校運営協議会の自己評価について熟議しました。 

また、今回は、コミスク企画与北ルーム愛称募集記念として、昼休みにミニコンサートも開催

しました。その様子も併せて御報告します。 

 

１ 学校アンケートの集計結果について  

12月に実施した学校アンケートの集計結果につい

て、磯部先生より報告がありました。それについて、

委員からは以下のような意見が出されました。 

・児童、保護者、教職員の三者で結果に違いが見られ  

る項目がありますが、それについてはどのように読  

み取れば良いのでしょうか？ 

・保護者は家庭の様子、教職員は学校の様子を回答し  

ているので、両者を合わせると、より実態が見えて    

くるのかもしれないですね。 

・与進北小の図書室はとても充実していると思います。より多くの子供たちにその魅力が伝わ

り、家庭でも読書する様子が多く見られるようになると良いですね。 

 

 委員からの上記発言を受け、磯部先生から、両者の回答に差がある項目については、特に、今

後学校での取組状況を、より分かりやすく保護者の方へ伝えていきたいと思うとの話がありまし

た。 

 

 

２ 来年度の学校運営基本方針について 

河合校長より、来年度の学校運営基本方針について説明がありました。 

それについて、委員からは以下のような意見が出されました。 

・毎日遅くまで、職員室の電気が点いているのを見掛けます。 

業務の精選や先生方の健康管理等、上手くやっていただきた 

いです。 

・３年生の「よきた調べ」で活用できるよう、与進北小の歴史 

が分かる資料が整備されるとよいと思います。 

 ・中学校では部活動の地域移行が進められようとしています。 

  小学校の部活動でも、ボランティアの活用等できることがあればぜひお手伝いしたいです。 

   

なお、学校運営基本方針については、来年度第 1回運営協議委員会にて、改めて熟議を行う 

予定です。 

与進北小学校 



３ 学校運営協議会の自己評価について 

今年度の学校運営協議会の取組について、委員からは以下のような意見が出されました。 

・「コミュニティ・スクール」という言葉自体は少しずつ広まっているように感じますが、具体

的な活動内容や、誰が主体となって活動するのか等、実際の部分はまだあまり知られていな

いと思います。引き続き、周知活動を行っていきたいですね。 

・周知の仕方についてルールを作成し、それに従って発信するのが良いと思います。 

・よきたルーム（仮称）を上手に活用できるよう、今後工夫していきたいですね。 

 

コミスク企画 ミニコンサート 
よきたルーム（旧パソコン室）の愛称募集では、子供たちや保

護者の方、地域の方にたくさんの御応募をいただきました。そこ

で、運営協議会から愛称募集応募への感謝をこめて、昼休みに、

音楽室にてミニコンサートを開催しました。５年１組の内藤千

瑛美さんによる「遠き山に日は落ちて」の独唱と、ピアノとバイ

オリン、ビオラ、ギターのアンサンブルによる「ロンドンデリー」

の演奏がありました（与進北小学校には、楽器の得意な先生方が

たくさんいらっしゃいます！）。  

集まった子供たちは、千瑛美さんの

透き通った素敵な歌声や、生の楽器演

奏に熱心に耳を傾けていました。今後

も、子供たちに喜んでもらえる活動を

たくさん行っていけたらと思います。 

 今回のミニコンサートは、学校運営

協議会の方々と子供たちがつながる場となりました。温かなまなざしの中で、子供たちは成長して

います。 

 

 

＜よきたルーム 愛称決定！＞ 

よきたルームの愛称募集では、１５０点を越える応募がありました。どれもそれぞれの方の 

思いが込められた素敵な名称ばかりでした。学校運営協議会で最終候補を   

絞り、先日さくら連絡網を通して保護者の方に投票していただいた結果、 

に決定しました。 

子供たちの学びの場として、また、保護者や地域の方々とつながる場所と

して、様々に活用していけたらと思っています。 

       御協力、ありがとうございました！ 


